

Debut victorioso de Cuba en mundial Sub 15



La Habana, 29 jul (RHC) Cuba, monarca defensor, debutó este viernes con victoria de cinco carreras por cero ante Colombia en la III Copa Mundial de beisbol, categoría sub 15 años, que se puso en marcha en Iwaki, Japón,.

Los antillanos, que cuentan con solo dos jugadores del equipo Cuba del pasado año, marcaron a cuenta gotas en el segundo, tercero y cuarto capítulos, y agregaron otras dos en la séptima entrada.

El cuarto bate y antesalista Malcom Núñez lideró la ofensiva de los ganadores al pegar cuatro indiscutibles en cinco turnos al bate, con un doble y una impulsada.

Otros destacados resultaron, el jardinero y primer bate Víctor Mesa , de 5-2, el torpedero Daniel Castillo y el camarero Rolando Espinosa, ambos de 4-2.

El lanzador derecho Osiel Rodríguez trabajo durante siete entradas y un tercio para apuntarse el primer triunfo dentro del grupo A, que completan los cuadros de Korea, que venció 14-4 a la República Checa, y Japón que se impuso al cuadro de Australia.

Por la llave B. Venezuela derrotó 11-1 a México, Panamá 16-1 Nueva Zelanda y Estados Unidos 18-3 a Taipei de China.

Este sábado, Cuba se las verá con el local Japón, desde las cinco de la mañana (hora de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/101278-debut-victorioso-de-cuba-en-mundial-sub-15>



Radio Habana Cuba